

Höxter

## Westfalen Weser scannt Straßen

**[27.07.2022] Per GeoScan erfasst der Infrastrukturdienstleister Westfalen Weser jetzt die Straßenzustände in der Stadt Höxter. Entstehen werden hochaufgelöste Panoramabilder, die die lokalen Gegebenheiten deutlich zeigen und realitätsgetreue Planungen und Berechnungen am Schreibtisch ermöglichen.**

Ein neues Verfahren zur digitalen Straßenerfassung setzt derzeit Westfalen Weser ein. Wie der kommunale Infrastrukturdienstleister mitteilt, erstellt ein speziell ausgerüsteter Pkw per GeoScan hochaufgelöste Panoramabilder, die Straßenzustände, Flächenmaße und lokale Gegebenheiten deutlich zeigen. Sind alle Straßen erfasst, stehen die Aufnahmen bei Westfalen Weser zur Verfügung. Umgebungen können dann am Schreibtisch realitätsgetreu visualisiert, vermessen und für Planungen und Berechnungen herangezogen werden. Die Aufnahmen werden laut Westfalen Weser nicht frei zugänglich sein. Datenschutz und Persönlichkeitsrechte seien gemäß der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) jederzeit gewahrt. Zufällig aufgenommene Gesichter und Kfz-Kennzeichen werden unkenntlich gemacht. Weitere Hinweise zum Datenschutz hat das Unternehmen auf seiner Website hinterlegt. Dort findet sich auch ein Befahrungskalender, in dem aufgelistet ist, wann und in welcher Kommune das GeoScan-Fahrzeug unterwegs ist.

(ve)

Stichwörter: Geodaten-Management, Westfalen Weser, Höxter, GeoScan